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Câmara Municipal de Mação  
 

Acta N.º 8 / 2016 
27 de Abril de 2016 

 
---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

10 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a reunião.  

-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTE RIOR------------------------------------------- 

Aprovada por unanimidade a acta da reunião anterior, tendo sido dispensada a leitura da 

mesma em virtude de terem sido enviadas fotocópias a todos os membros com a devida 

antecedência. 

----------------------------------------DISPONIBILIDADES-------------------------------------------------- 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 78, respeitante ao 

dia 26 de Abril de 2016, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

517.155,43€ (quinhentos e dezassete mil, cento e cinquenta e cinco euros e quarenta e 

três cêntimos); Operações Não Orçamentais: 75.037,59€ (setenta e cinco mil, trinta e 

sete euros e cinquenta e nove cêntimos). 

-------------------COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DO MÉD IO TEJO---------------------------

PROJECTO TRANSPORTE A PEDIDO NO CONCELHO DE MAÇÃO –  MARÇO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, 

datado de 16 de Março de 2016 no qual envia informação sobre o ponto de situação 

mensal do serviço de Transporte a Pedido, referente ao mês de Março de 2016. 

------------------------------GRUPO PARLAMENTAR OS VERDES-----------------------------------

CONSTRUÇÃO DE DIQUE NO RIO TEJO EM ABRANTES 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Grupo Parlamentar Os Verdes, datado de 1 

de Abril de 2016 no qual enviam a resposta do Ministério do Ambiente à pergunta que 

lhe foi dirigida por este Grupo Parlamentar sobre a construção de dique no Rio Tejo, em 

Abrantes. 

---------------------ASSOCIAÇÃO BANDEIRA AZUL DA EU ROPA--------------------------------

REUNIÃO DO JURI NACIONAL DO PROGRAMA BANDEIRA AZUL 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Bandeira Azul da Europa, 

datado de 11 de Março de 2016 no qual informa que o Júri Nacional da referida 
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associação decidiu por unanimidade submeter e recomendar a praia Carvoeiro do 

Município de Mação ao Júri Internacional do Programa Bandeira Azul 2016. 

-------------------------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TO MAR--------------------------------------

ENVIO DE CÓPIA DE MOÇÃO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Assembleia Municipal de Tomar, datado de 

9 de Março de 2016 no qual envia cópia da deliberação deste órgão sobre “Pela 

URGÊNCIA com qualidade, MEDICINA INTERNA, CIRURGIA E PEDIATRIA nas três 

unidades (Abrantes, Tomar e Torres Novas) do Centro Hospitalar do Médio Tejo”, 

tomada na 1ª sessão ordinária desta Assembleia Municipal, realizada em 26 de 

Fevereiro de 2016.  

------------------------------ROTARY CLUBE DE ABRAN TES------------------------------------------ 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Rotary Clube de Abrantes, datado de 11 de 

Abril de 2016, no qual informa sobre realização do rastreio auditivo e visual aos alunos 

do 1º ano do ensino básico das Escolas do Concelho de Mação. Envia cópia dos 

relatórios finais e globais do rastreio realizado. 

----------------------CÂMARA MUNICIPAL DE VILA FRAN CA DE XIRA--------------------------

II FÓRUM IBÉRICO DO TEJO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Câmara Municipal de Vila Franca de Xira, 

datado de 11 de Abril de 2016 no qual agradece a presença do Município de Mação no II 

Fórum Ibérico do Tejo e envia em anexo, as conclusões do referido Fórum, para 

conhecimento. 

----------------------------------RATIFICAÇÃO DE DE LIBERAÇÃO------------------------------------

APOIO LOGÍSTICO À ASSOC. MAC TT DE MAÇÃO – PROVA TR IAL 4X4 

A Câmara deliberou por maioria ratificar a decisão do Sr. Vice Presidente de conceder o 

apoio logístico (conforme listagem anexa aos documentos da presente reunião) 

solicitado em ofício de 9 de Abril de 2016, pela Associação Mac TT de Mação para a 

realização de Prova do Campeonato Nacional de Trial 4x4, em Mação, nos próximos 

dias 23 e 24 de Abril de 2016. 

----------UNIÃO DE FREGUESIAS DE MAÇÃO, PENHASCOSO E ABOBOREIRA---------

UNIDADE DE SAÚDE DE PENHASCOSO – PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da União de Freguesias da Mação, 

Penhascoso e Aboboreira, datado de 6 de Abril de 2016 no qual solicita apoio para 

pagamento das caleiras de alumínio, instaladas no edifício da Unidade de Saúde de 

Penhascoso que tiveram o custo total de 450,00€. 
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O Sr. Presidente solicita a autorização da Câmara para pagamento à União de 

Freguesias da Mação, Penhascoso e Aboboreira do valor das caleiras solicitado de 

450,00€ pois foi um compromisso assumido por si, em nome da Câmara, numa visita 

que fez àquela Unidade de Saúde, durante as obras da mesma. 

A Câmara deliberou por unanimidade pagar à União de Freguesias da Mação, 

Penhascoso e Aboboreira o valor solicitado de 450,00€. 

----------CENTRO SOCIAL CULTURAL E DESPORTIVO DE EN VENDOS--------------------

PEDIDO DE APOIO PARA ORGANIZAÇÃO DA FESTA DO FUTEBO L DO INATEL 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Centro Social, Cultural e Desportivo de 

Envendos, datado de 13 de Abril de 2016, no qual informa que este Centro apresentou 

junto da delegação Distrital do Inatel a sua candidatura à organização da “Festa do 

Futebol”, tendo sido a candidatura vencedora e por isso será esta colectividade a 

organizar o referido evento, no próximo dia 15 de Maio, no Campo Municipal Agostinho 

Pereira Carreira e solicitam apoio para a referida organização. 

O Sr. Presidente informa que o que foi solicitado foi a cedência do Campo Municipal 

Agostinho Pereira Carreira, com as respectivas despesas inerentes à sua utilização e o 

pagamento aos paraquedistas que descerão sobre o campo com as bandeiras e bola do 

jogo e que terá um custo de 980,00€ acrescido de IVA à taxa legal em vigor e propõe 

que seja este o apoio a conceder ao Centro Social, Cultural e Desportivo de Envendos. 

Deixa o convite aos membros da Câmara para estarem presentes neste evento. 

O Sr. Vereador César Estrela refere que o apoio solicitado não vem devidamente 

expresso no ofício presente e considera que o mesmo deveria ter sido feito. 

O Sr. Vereador Nuno Neto refere que este pedido deveria mesmo já ter sido feito no 

formulário de apoio pontuais às associações, mesmo que fosse acompanhado pelo 

ofício e sugere que, em pedidos futuros, passem a ser utilizados os formulários para o 

efeito. 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a cedência do Campo Municipal Agostinho 

Pereira Carreira, com as respectivas despesas inerentes à sua utilização e o pagamento 

aos paraquedistas que terão um custo de 980,00€.  

-------------------GRUPO DE CICLOTURISMO DE S. JOSÉ DAS MATAS-----------------------

PEDIDO DE TRANSPORTE 

Presente ofício do Grupo de Cicloturismo de S. José das Matas, datado de 11 de Abril 

de 2016 no qual solicita cedência de transporte gratuito para algumas deslocações deste 

Grupo de Cicloturismo durante o ano de 2016. 
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A Câmara deliberou por unanimidade ceder gratuitamente o transporte ao Grupo de 

Cicloturismo de S. José das Matas nas seguintes deslocações: 

- Vila Real de Santo António 

- Elvas 

- Constância 

----------------------------------COMISSÃO DE FINAL ISTAS 2017-------------------------------------

PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de carta da Comissão de Finalistas 2017, datada de 19 

de Abril de 2016, na qual solicitam cedência do Pavilhão José Maia Marques para 

realização de um torneio de 24 horas, nos dias 10 e 11 de Junho de 2016. Solicitam 

ainda apoio para dinamização de uma “Color Run” no dia 2 de Julho. 

A Câmara deliberou por unanimidade ceder o Pavilhão José Maia Marques conforme 

solicitado. 

Sobre a realização da “Color Run” e em virtude da data apontada já contar com outras 

actividades programadas, foi deliberado o Sr. Presidente reunir com a referida Comissão 

de Finalistas no próximo dia 4 de Maio de 2016 para análise da mesma e posterior 

deliberação. 

------------------------------CONFRARIA DO VINHO CHAVE DOURADA---------------------------

PLANO DE ACTIVIDADES 

O Sr. Vereador César Estrela sai da reunião por ser parte interessada no assunto a 

deliberar. Já sem a presença do Sr. Vereador, a Câmara tomou conhecimento de carta 

da Confraria da Chave Dourada, datada de 29 de Março de 2016, na qual enviam o seu 

Plano de Actividades para o ano de 2016 e um pedido de cedência de autocarro para o 

“Tasca Tour Chave Dourada”, que se realizará no dia 7 de Maio de 2016. 

A Câmara deliberou por unanimidade ceder o autocarro para a actividade mencionada e 

relativamente ao Plano de Actividades desta Confraria, o mesmo será analisado 

conjuntamente com os Planos das outras associações do concelho em procedimento 

específico. 

------------------------------------------FEIRA MOSTRA 2016----------------------------------------------

REGULAMENTO E FICHA DE INSCRIÇÃO 

O Sr. Vereador César Estrela volta a entrar na reunião. Já com a presença do Sr. 

Vereador, a Câmara deliberou por unanimidade aprovar o Regulamento da Feira Mostra 

2016 presente na reunião e que fica anexo aos documentos da mesma, bem como da 
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Ficha de Inscrição na referida Feira, que fica também anexa aos documentos da 

presente reunião. 

--------------------------------ALTERAÇÃO DE DATA D E REUNIÃO---------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade alterar a data da próxima reunião ordinária.  

Assim, a reunião de dia 11 de Maio de 2016 será realizada no próximo dia 12 de Maio 

pelas 15:00 horas. 

---------------------------------- REQUERIMENTO - CERTIDÃO----------------------------------------- 

REQURENTE: MARIA CELESTE MARQUES CANAS 

A Câmara Municipal, face à informação dos Serviços Técnicos, que fica apensa ao 

requerimento de Maria Celeste Marques Canas, registado na secretaria sob o nº 11 em 

17 de Março de 2016, deliberou por unanimidade certificar que os prédios urbanos com 

os artigos 1926 e 1929, localizados em Caratão, União de Freguesias de Mação, 

Penhascoso e Aboboreira, Concelho de Mação, foram totalmente demolidos e cedidos 

para o alargamento da rua pública. 

---------------------------------- REQUERIMENTO - CERTIDÃO----------------------------------------- 

REQURENTE: MARIA MANUELA DA SILVA GRANJA LOBO 

A Câmara Municipal, face à informação dos Serviços Técnicos, que fica apensa ao 

requerimento de Maria Manuela da Silva Granja Lobo, registado na secretaria sob o nº 

51 em 9 de Março de 2016, deliberou por unanimidade certificar que o prédio rústico 

com o artigo matricial nº 2 da secção AE da Freguesia de Carvoeiro e Concelho de 

Mação, é atravessado por um caminho público, formando assim duas parcelas de 

distintas e autónomas entre si. 

------------------------REQUERIMENTO – ATRAVESSAMEN TO DE RUA------------------------- 

REQUERENTE : ANTÓNIO MARTINS 

A Câmara Municipal, face á informação dos Serviços Técnicos que fica apensa ao 

requerimento de António Martins, residente em Sanguinheira, Freguesia de Carvoeiro, 

em que solicita autorização para cortar a via pública asfaltada daquela povoação para 

passagem de conduta de água para rega, deliberou autorizar a abertura da referida vala, 

devendo o requerente ficar ciente das seguintes condições: 

- A conduta deverá ficar a uma profundidade não inferior a 0,50 metros 

- Na travessia, o tubo deverá ser aplicada por dentro de outro tubo de diâmetro superior 

- As infra-estruturas a realizar devem cumprir todas as regras de segurança, quer ao 

nível da sinalização, quer ao nível da execução. 
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- A mão de obra é da sua inteira responsabilidade. 

- O pavimento deverá ser reposto com material igual ao existente. 

- Após a realização das obras, a rua deverá ficar limpa e transitável 

- Os serviços de Fiscalização Municipal devem ser contactados do início dos trabalhos 

para assim poderem acompanhar a realização dos mesmos. 

------------------------REQUERIMENTO – ATRAVESSAMEN TO DE RUA------------------------- 

REQUERENTE : MARIA FILOMENA SUSANA ALVES CARPINTEIR O 

A Câmara Municipal, face á informação dos Serviços Técnicos que fica apensa ao 

requerimento de Maria Filomena Susana Alves Carpinteiro, residente em Serra, da 

União de Freguesias de Mação, Penhascoso e Aboboreira, em que solicita autorização 

para cortar uma via pública asfaltada daquela povoação para passagem de conduta de 

água para rega, deliberou autorizar a abertura da referida vala, devendo o requerente 

ficar ciente das seguintes condições: 

- O tubo deverá ficar a uma profundidade não inferior a 0,50 metros 

- Na travessia, o tubo deverá ser aplicada por dentro de outro tubo de diâmetro superior 

- As infra-estruturas a realizar devem cumprir todas as regras de segurança, quer ao 

nível da sinalização, quer ao nível da execução. 

- A mão de obra é da sua inteira responsabilidade. 

- O pavimento deverá ser reposto com material igual ao existente. 

- Após a realização das obras, a rua deverá ficar limpa e transitável 

- Os serviços de Fiscalização Municipal devem ser contactados do início dos trabalhos 

para assim poderem acompanhar a realização dos mesmos. 

-------------------------------------------REQUERIMENTO---------------------------------------------------

VIABILIDADE DE CONSTRUÇÃO 

REQUERENTE: RAUL MARQUES GUEIFÃO 

Presente requerimento de Raul Marques Gueifão, registado na secretaria sob o nº 44 em 

7 de Março de 2016 em que pretende obter informação prévia sobre a viabilidade de 

construção de uma moradia unifamiliar num terreno com a área de 1800m2, do qual é 

proprietário. 

Face à informação dos Serviços Técnicos, a Câmara deliberou por unanimidade 

informar o requerente que é viável a construção de uma edificação destinada a 

habitação, com uma área de construção máxima de 315m2, correspondente ao 

somatório da área de todos os pisos de todas as construções existentes e a construir, 

excluindo apenas caves destinadas a estacionamento, considerando a área de 
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1800,00m2 do terreno, com um máximo de 2 pisos, e cuja implantação deverá respeitar 

os afastamentos de 10 m a edificações fronteiras e de 2,5m ao caminho que contorna o 

terreno, e desde que não interfira com a área incluída em RAN. 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ---------------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos serviços técnicos e feita a apreciação dos projectos 

de arquitectura, a Câmara deliberou por unanimidade aprovar, devendo ser solicitados 

os projectos das especialidades nos termos do previsto no regime jurídico da 

urbanização e da edificação, os seguintes processos: 

- De Maria Isabel da Silva Dias Gonçalves, Cardigos. 

- De Vitor Louro da Silva, Azinhal 

- De Maria Alpedrinha Afonso Fontinha, Mação 

- De Manuel Silva Dias, Cardigos 

- De João Ricardo Dias Marques, Cardigos. 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ------------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos serviços técnicos e feita a apreciação dos projectos 

de arquitectura, a Câmara deliberou por unanimidade notificar o requerente para suprir, 

no prazo de 90 dias as omissões/deficiências constantes do parecer dos Serviços 

Técnicos, dos seguintes processos: 

- De Zacarias da Silva Gueifão, Aboboreira 

-----------------------------------SR PRESIDENTE DA CÂMARA----------------------------------------  

APOIO FESTAS DE VERÃO 

O Sr. Presidente propõe que, a exemplo dos anos anteriores, a Câmara conceda um 

subsídio no valor de 200,00€ (duzentos euros) às Associações do concelho de Mação 

que organizam as Festas de Verão no Concelho. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

Mais foi deliberado a exigência da apresentação do cartaz promocional das Festas para 

recebimento do referido subsídio, no qual deverá constar a identificação do Município de 

Mação. 

25 DE ABRIL 2016 – ACTIVIDADES 

O Sr. Presidente informa que as actividades do dia 25 de Abril decorreram da melhor 

forma, tendo os “Passeios da Liberdade” contado com a participação de cerca de 300 

pessoas, tendo-se assim mantido a tradição destas actividades. Deixa o seu 

agradecimento a todos os que colaboraram para que a realização das referidas 

actividades fosse possível e uma palavra ao Dr. João Filipe que recebeu os participantes 
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do Passeio de Cicloturismo no Caminho Agrícola do Tejo, em Ortiga, onde fez uma 

intervenção sobre o Rio Tejo e a sua problemática e uma palavra também à Associação 

de Monte Penedo, Ribeira de Boas Eiras e Espinheiro, que serviu o lanche para os 

participantes do mesmo passeio. Deixa ainda o seu agradecimento à GNR e aos 

Bombeiros Voluntários de Mação pela sua colaboração nas referidas actividades. 

PROVA DE TRIAL 4X4 – ASSOCIAÇÃO MAC TT DE MAÇÃO 

O Sr. Presidente refere que, no passado dia 24 de Abril se realizou, pelo 3º ano, a prova 

do Campeonato de Trial 4x4, organizada pela Associação Mac TT, unanimemente 

reconhecido como evento desportivo de grande envergadura, que teve uma dimensão 

como nunca outro teve em Mação. Deixa o seu agradecimento à Associação Mac TT e a 

outras associações que com eles colaboraram, bem como aos funcionários da Câmara e 

a todos os que apoiaram a realização da prova pois foi uma boa jornada de promoção 

para o Concelho. Mais refere que a organização do Campeonato de Trial e os pilotos 

ficaram muito satisfeitos com tudo o que se passou e por isso considera que todos 

estamos de parabéns pela excelência do evento que foi levado a cabo. 

FESTIVAL DAS SOPAS – GRUPO CULTURAL OS MAÇAENSES 

O Sr. Presidente refere que, pelo segundo ano, o Grupo Cultural Os Maçaenses, levou a 

efeito o 2º Festival das Sopas de Mação, iniciativa que vai na sua segunda edição, que 

correu de forma positiva, de forma idêntica ao ano passado, uma actividade diferente 

que considera importante realçar. 

Mais refere que, nestas duas associações e na Associação do Pereiro que festejou este 

fim de semana o seu aniversário, deixa uma palavra de agradecimento a todas as 

associações do concelho, muitas delas com actividades realizadas este fim de semana, 

o trabalho que têm feito em prol do concelho de Mação e dos seus munícipes, sempre 

de uma forma desinteressada, tendo em conta o bem que querem à sua terra e ao seu 

concelho. Refere ainda que, à Câmara compete cada vez mais e dentro do que for 

possível, continuar a apoiar quer em termos legais, quer em termos financeiros, estas 

associações e as suas iniciativas. 

FONTES DO PEREIRO 

O Sr. Presidente refere que a Câmara deixa mais uma vez expresso o compromisso 

com a população do Pereiro, no sentido de ser posta água nas fontes do Pereiro antes 

da Festa daquela povoação, bem como que será realizada a pintura do edifício da antiga 

escola primária de forma a dignificar aquela Festa e o evento das “Ruas Enfeitadas”. 

CANDIDATURA PARU 
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O Sr. Presidente informou que, amanhã, dia 28 de Abril de 2016 haverá a primeira 

reunião com a equipa do Prof. Augusto Mateus para a elaboração da candidatura ao 

PARU, regeneração urbana da Vila de Mação, cujas candidaturas estarão abertas até 30 

de Junho de 2016 e, por isso, até essa data teremos de submeter a nossa candidatura 

junto da CCDR Centro. 

FESTA DO FUTEBOL 

O Sr. Presidente informou que a Festa do Futebol do Inatel terá lugar no próximo dia 15 

de Maio de 2016, no Campo Municipal Agostinho e contará com a presença do Sr. 

Ministro do Emprego, Solidariedade e Segurança Social. 

VISITA À CHINA 

O Sr. Presidente informou que esteve, como é do conhecimento de todos, na China 

durante 11 dias, em representação da autarquia, a convite do Governo Chinês e 

considera que foi muito interessante e que poderá ser uma mais valia para o município 

pois foram abertas algumas “portas” e estreitados alguns laços que poderão ser 

importantes no futuro. Mais informou que os dez autarcas que fizeram esta visita 

subscreveram um documento onde assumiram o compromisso no sentido de poder 

receber alguns grupos de jovens chineses que queiram vir estudar português no nosso 

território, proporcionar uma visita ao Sr. Embaixador da China a cada uma destas 

regiões para avaliar as potencialidades de interesse que tenham e foram estabelecidos 

contactos para poderem ser escoados alguns produtos para uma loja com 

representação de todos os países, inclusive portuguesa, numa zona franca no porto de 

Ningbo. Informou ainda que transmitiu aquilo que são as nossas potencialidades no que 

diz respeito ao nosso presunto mas é muito difícil fazer entrar presunto pois só importam 

fatiado e além disso no que diz respeito ao presunto só conhecem Espanha e Itália. Mais 

informou que também falou na questão da floresta e que existe aqui potencial para 

investimentos nesta área. Terminou referindo que tudo o que venha a ser 

desenvolvimentos nesta área será reportado em reunião de Câmara. 

---------------------------------SR VEREADOR ANTÓNIO LOURO-------------------------------------

FONTE VELHA DE ORTIGA 

O Sr. Vereador António Louro informou que se encontra em fase final a intervenção de 

melhoramento da Fonte Velha de Ortiga e estará concluída até final de Abril e vai ser 

instalada uma picota ao lado da fonte para se perpetuar também essa memória. 

ASFALTAMENTO DOS ARRUAMENTOS DE S. JOSÉ DAS MATAS 
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O Sr. Vereador António Louro informou que continuam os trabalhos de repavimentação 

em S. José das Matas. Mais informou que, na Cumeada, como aquela zona não tem 

esgotos existia ali um problema de salubridade pois algumas casas possuíam fossas de 

pequena dimensão dentro das casas e para não saturar as fossas, as pessoas têm as 

águas das lavagens e das máquinas a correr para a rua. Para resolver este problema, a 

Câmara decidiu instalar uma fossa séptica no local que está dimensionada para cerca 

de 25 pessoas para servirem essas casas que não têm possibilidade de construir uma 

fossa séptica pois não têm terreno que o permita. 

REPAVIMENTAÇÃO EM VALE DE VACAS 

O Sr. Vereador António Louro informou que está a ser feita a preparação dos 

pavimentos em Vale de Vacas, com uma camada de touvenant, para posteriormente 

serem repavimentados os arruamentos. 

MANUTENÇÃO DA REDE DE ESTRADÕES 

O Sr. Vereador António Louro informou os trabalhos de manutenção da rede de 

estradões estão com algum atraso devido ao tempo chuvoso que se tem feito sentir este 

ano. Mais informou que, logo que o tempo o permita serão iniciados esses trabalhos em 

S. José das Matas e Castelo que são os locais considerados prioritários. 

--------------------------------- SR VEREADOR VASCO MARQUES-----------------------------------

FESTIVAL DE CINEMA AO AR LIVRE 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que, relativamente à proposta de realização de 

um Festival de Cinema ao ar livre, em 4 locais, 4 dias da semana, contactou os 

responsáveis e virá um técnico da empresa verificar os espaços propostos pela Câmara 

e a luminosidade dos mesmos e após essa verificação será confirmada a pré reserva 

dos dias em que o referido Festival de Cinema se realizará no concelho de Mação e será 

analisado em próxima reunião de Câmara. 

OLIMPÍADAS DE JOGOS TRADICIONAIS 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que a Comunidade Intermunicipal do Médio 

Tejo está a preparar a realização das Olimpíadas de Jogos Tradicionais que terão a sua 

final no dia 5 de Outubro de 2016, na cidade de Tomar. Mais informou que as 

eliminatórias de Mação realizar-se-ão no dia 3 de Setembro, por ocasião das Festas de 

Santa Maria e quem ganhar, irá representar o concelho de Mação, em Tomar, no dia 5 

de Outubro. 

VISITA AO MUSEU FERROVIÁRIO 
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O Sr. Vereador Vasco Marques informou que foi lançado pelo Museu Ferroviário do 

Entroncamento um Prémio de Mérito para os melhores alunos do 8º Ano da todas as 

Escolas da Comunidade que irão ganhar uma viagem do Entroncamento até Santa 

Apolónia no comboio que era utilizado pelos reis, com serviço de refeição a bordo e com 

várias explicações sobre todo o funcionamento dos comboios. 

BANDEIRA AZUL 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que no próximo dia 29 de Maio de 2016, vai 

sair no Jornal de Notícias a listagem das praias com Bandeira Azul, pois é nesse dia que 

são conhecidos os resultados do júri internacional. 

ALMOÇO EM QUEBRADA 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que esteve presente, em representação do 

município, num almoço em Quebrada, no qual tomou conhecimento das situações 

existentes naquela associação e que serão posteriormente analisadas em reunião de 

Câmara. 

ESCUTEIROS DE ALVERCA – ACAMPAMENTO NA AZENHA DO CA VACO 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que mais uma vez, este ano, um grupo de 

Escuteiros de Alverca pretendem fazer um acampamento na Azenha do Cavaco e 

solicitaram à Câmara disponibilidade de transporte do Entroncamento para Mação, 

ficando a cargo deles o custo desse transporte conforme disposições municipais. Mais 

solicitaram que seja feita uma vala junto ao acampamento para questões de higiene e 

necessitam algumas varolas de eucalipto para exercícios de pioneirismo. 

A Câmara deliberou por unanimidade ceder o solicitado. 

CEDENCIA DE ARMÁRIOS À CÂMARA MUNICIPAL DE GAVIÃO 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que foi contactado pela Câmara Municipal de 

Gavião solicitando a cedência de dois armários para exposição temporária no Museu do 

Sabão, em Belver. Mais informou que, como existiam dois armários livres no Museu 

Municipal, a Câmara cedeu os referidos armários à Câmara Municipal de Gavião. 

BAR DA ALBUFEIRA DA BARRAGEM DE ORTIGA 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que recebeu uma informação do 

concessionário do Bar da Albufeira da Barragem de Ortiga sobre intenção de realização 

de evento e solicita apoio da Câmara com cedência de transporte até ao referido Bar e 

licença de abertura até às 7 horas. 

Dada a imprecisão do pedido apresentado, a Câmara deliberou por unanimidade 

solicitar ao concessionário do Bar da Albufeira da Barragem de Ortiga informação mais 
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detalhada sobre o evento a realizar, data do evento e apoio da Câmara e posteriormente 

a Câmara voltará a analisar o pedido em próxima reunião. 

------------------------------------VEREADOR NUNO NETO----------------------------------------------

BAR DAS PISCINAS DESCOBERTAS 

O Sr. Vereador Nuno Neto solicitou informação sobre se já está algo definido 

relativamente ao bar das piscinas descobertas para a época balnear de 2016. 

O Sr. Presidente informou que o assunto será deliberado na próxima reunião. 

CONVITES INSTITUCIONAIS 

O Sr. Vereador Nuno Neto refere que, no que diz respeito a convites institucionais, não 

tem conhecimento se são incluídos nos mesmos, os Presidentes das Assembleias de 

Freguesia e, se não são, considera que deveriam ser incluídos nesses convites pois são 

também órgãos da autarquia. 

O Sr. Presidente refere que não vê nenhum inconveniente na sugestão do Sr. Vereador 

Nuno Neto e informa que os Srs. Presidentes das Assembleias de Freguesia serão 

convidados em próximos actos institucionais. 

PARECER DO ROC SOBRE PRESTAÇÃO DE CONTAS 

O Sr. Vereador Nuno Neto refere que no seu último relatório o Revisor Oficial de Contas 

continua a assinalar um número significativo de incorrecções ao nível da contabilidade 

camarária. À medida que o Revisor vai identificando falhas elas vão sendo corrigidas, 

mas outras vão surgindo, o que leva a concluir que o problema que está na origem desta 

situação persiste e está longe de ser resolvido. 

Acredita que esteja a ser feito algum trabalho no sentido de minorar os problemas, mas 

considera importante que esse trabalho seja feito mais rapidamente, pelo que 

recomenda mais uma vez ao Executivo Camarário uma especial atenção e preocupação 

com esta situação. 

---------------------------------VEREADOR CÉSAR ESTRELA------------------------------------------

UTILIZAÇÃO INDEVIDA DAS VIATURAS DA CÂMARA 

O Sr. Vereador César Estrela refere que já anteriormente aqui foi colocada a questão da 

utilização das viaturas da Câmara, a que serviço estão destinadas ou a que funcionários 

estão entregues e considera que este assunto tem levantado algumas questões e alerta 

para a existência do Regulamento e o mesmo deve ser cumprido pois também está 

refletida a imagem da Câmara no uso indevido das referidas viaturas da autarquia. 

O Sr. Presidente refere que efetivamente o assunto já aqui foi colocado há cerca de um 

ano, admite que podem existir pessoas que não dão sempre o uso que deviam dar às 
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viaturas mas considera compreensível que não seja possível controlar em cada 

momento a utilização das viaturas mas como estão identificadas as pessoas que as 

utilizam, será fácil encontrar os prevaricadores. 

RECOLHA DE ANIMAIS ERRANTES 

O Sr. Vereador César Estrela solicita informação sobre recolha de animais errantes, se a 

mesma está a ser acompanhada, qual a gestão e que dados podem ser facultados sobre 

o assunto pois há queixas sobre animais nessas condições. 

O Sr. Presidente informa que o Dr. Monteiro era o responsável por esta área, neste 

momento encontra-se de baixa médica estando este serviço a cargo de um funcionário 

que tenta prestar o melhor serviço mas que efectivamente tem tido algumas lacunas e 

tem havido algumas reclamações pois apesar de ser um serviço que a Câmara deve 

prestar, as coisas nem sempre correm na perfeição. 

O Sr. Vereador António Louro informa que a tentativa da Câmara ao longo destes anos 

tem sido fazer este serviço com pessoal que não é específico desta função, vão-se 

resolvendo os problemas conforme vão surgindo pois pode passar uma semana ou mais 

sem necessidade de intervenção e daí a relutância da Câmara em afetar alguém a esse 

serviço. Mais informou que têm sido recolhidos muitos animais errantes que são 

enviados para o canil intermunicipal e neste momento o problema maior é com gatos e 

temos recebido informação sobre essa situação. Informou ainda que este é um serviço 

que, para ser melhorado, terá de passar pela mudança das pessoas, tentando encontrar 

alguém, dentro da nossa estrutura, com algum tempo livre e com mais destreza, 

necessária nesta área. 

OBRA DOS DEPÓSITOS DE ÁGUA DO CALVÁRIO 

O Sr. Vereador César Estrela solicita informação sobre a obra de construção dos 

depósitos de água do Calvário, que tipo de obre se está a fazer e quem é que 

supervisiona a mesma. 

O Sr. Vereador António Louro informa que o que está a ser construído no Calvário são 

duas células de grande dimensão e um pequeno edifício de controle onde estão 

integrados alguns equipamentos. 

PRAIAS FLUVIAIS 

O Sr. Vereador César Estrela solicita informação sobre se vão ser alterados este ano os 

Regulamentos das Praias Fluviais do concelho pois a época balnear está próxima. 

O Sr. Presidente informou que não está prevista nenhuma alteração ao Regulamento 

das Praias Fluviais do Concelho. 
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---------------------------------------- ENCERRAMENTO ---------------------------------------------------

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe, Assistente Técnico, subscrevo e 

assino: 


